



REPUDIO y SOLIDARIDAD.

En nombre y representación de los trabajadores y de las trabajadoras municipales de la Argentina, sostengo mi más enérgico repudio al cobarde atentado del cual ha sido víctima la Vicepresidenta de la Nación, la compañera Cristina Fernández de Kirchner.

Manifestando mi solidaridad personal e institucional con Cristina, convocando a mantener la alerta y la vigilia militante, prudente, pero con firmeza, en defensa de nuestra compañera y de la democracia.

Un abrazo argentino, peronista y solidario.

Buenos Aires, 01 de septiembre de 2022.

HECTOR RUBEN GARCÍA
Secretario General Confederación
de Trabajadores Municipales
República Argentina
C. T. M.